

Freude schenken mit Musik

Die Mitglieder des Canta Musica feierten ihr 35-jähriges Bestehen

Köln (kg). Sie üben in Vingst, doch sie kommen aus Köln und aus der Region, die 27 Damen von Canta Musica. „80 Lieder umfasst das Repertoire. Im Archiv haben wir insgesamt 400 Lieder“, sagt Vorsitzende Gerda Ricken. Im Sommer 1980 gegründet, hat die Singgemeinschaft inzwischen mehr als 3.500 Stunden Musik in die Welt gebracht. Sie singen unter anderem auf Hochzeiten und Jubiläen oder auf Weihnachtsmärkten. Durch die Einbindung in den Deutschen Chorverband und den Kölner Stadtmusikverband fallen darunter Auftrittsorte wie der Gürzenich und die Philharmonie, und sie reichen bis zum jährlich stattfindenden internationalen Folklorefest im Tanzbrunnen. Als Probort hat sich der Pfarrsaal zwischen Burgstraße und Lustheider Straße etabliert. Der Erlös aus einem Benefizkonzert ging an die Kinder-Sommerferien-

Aktion HöVi-Land.

Josef Nedzvetski, Diplom-Chordirigent und Kirchenmusiker, führt Canta Musica seit mehr als einer Dekade auf vielseitige musikalische Reisen. So reicht das Repertoire von Klassik und Kirchenmusik über Gospel und Musical bis hin zu Volksliedern und Pop. Die Sängerin und Stimmbildnerin Daniela Bosenius schult alle drei Monate und zusätzlich an einem Wochenende im Jahr die Stimmen. „Keiner muss etwas vorsingen, niemand muss Noten können“, versichert die 68-jährige Holländerin Gerda Ricken. Mit ihren Chordamen würde sie sich sehr über junge Sängerinnen freuen. Probestunden sind frei. Da traditionell mit ande-



■ Kostüme für offizielle Auftritte in Schwarz und Royalblau: Der Chor um Vorsitzende Gerda Ricken (vorne, M.). Foto: König

ren Chören zusammengearbeitet wird, entstanden immer wieder neue Auftritte und Reisen, die nach England, in die Niederlande, nach Belgien, Ungarn und Österreich führten. Jedes Jahr wird ein Ausflug in eine deutsche Region

organisiert. Für Interessierte ist Gerda Ricken, seit 23 Jahren Chormitglied und seit acht Jahren Vorsitzende, unter Telefon 0221/ 313353 oder E-Mail an ricken@ish.de zu erreichen. Infos unter www.frauenchor-cantamusica.net